



Correos facilita el trámite aduanero sin salir de casa, con tecnología y mensajería

El Trono de México en dos conciertos en Guatemala, Forum Majadas



Últimas noticias

Grupo AG impulsa construcciones más responsables y entrega a 33 empresas declaraciones de huella de carbono





Petén continúa cosechando a través de los apicultores, que lograron producir 585 libras de miel

En San Andrés, Petén, los apicultores del Apiario Escuela de Paso Caballos, celebran un éxito más, pues su tercera cosecha del año alcanzó una producción de 585 libras de miel, un logro que refleja el compromiso de las comunidades locales con la producción apícola sostenible.



Esta comunidad ha contado con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), por medio de técnicos de la Dirección de Desarrollo Agropecuario (DAGRO), del Viceministerio Encargado de Asuntos del Petén (VIPETÉN), el que ha brindado capacitaciones relativas al manejo eficiente de los apiarios y el uso adecuado del equipo de extracción de miel.

A través de trabajo en equipo, las comunicades se han logrado coordinar para impulsar la producción de miel, desde los apiarios de una forma sostenible que además del producto les permita mejorar su calidad de vida, a través de procesos productivos que les permitan comercializar la miel y de esa forma continua en constante crecimiento dentro de la cadena.



Recientemente se realizó en dicho apiario, una nueva jornada en coordinación con la Wildlife Conservation Society (WCS) y el Viceministerio de Sanidad Agropecuaria y Regulaciones (VISAR) del MAGA, como parte de un esfuerzo interinstitucional para promover el desarrollo económico y ambientalmente responsable en el norte de Petén.

Facilitar el acceso a infraestructura productiva, innovación, tecnología y servicios de apoyo a la producción, son acciones que se impulsan tomando en cuenta el trabajo en equipo desde las comunidades, es parte del programa que se promueve.

Otros municipios también impulsan este tipo de producción, que permitira ir mejorar la cadena de producción y perfeccionar la técnica.

Estos proyectos, permitirán que las familias guatemaltecas puedan ser autosostenibles al momento que logran integrarse y dominar la producción.

Se retoma proyecto de recapeo entre Huehuetenango y aldea la Mesilla, área fronteriza



El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV), informó que por medio de la Unidad Ejecutora de Conservación Vial (COVIAL), ha logrado la reactivación del proyecto de recapeo entre la cabecera departamental de Huehuetenango y la aldea La Mesilla, del fronterizo municipio de La Democracia.

Este tramo, vital para la competitividad y conexión del país, abarca parte de la ruta CA-1 Occidente o Interamericana con una longitud de 87 kilómetros, que recibirán mantenimiento de la carpeta asfáltica y de una nueva señalización horizontal.



Hasta el momento se tiene un avance físico del 49.27%.

Las tareas de recuperación se han reactivado a la altura del kilómetro 310, en el carril rumbo a La Mesilla. Actualmente, se trabaja en el retiro del asfalto dañado para posteriormente aplicar una nueva carpeta asfáltica. Mientras los trabajos se ejecutan la empresa da mantenimiento a las cunetas longitudinales.

La circulación vial no se interrumpe en el lugar de los trabajos, se alterna el paso por un carril en lapsos de tiempo con el objetivo de mantener una circulación fluida sobre la ruta.

GUATEMALA CAPITAL FORUM MAJADAS

EL TRONO DE MÉXICO

20 ANIVERSARIO

03 DE MAYO

DIAMANTE

ORO

PLATA (SOLD OUT)

PRECIOS Y LOCALIDADES

DIAMANTE	Q.690...	Q.110...	Q.800...
ORO	Q.470...	Q.90...	Q.560...
PLATA	SOLD OUT		

A la venta en **tuboleto.com**

FORUM ma & gas

El Trono de México en Guatemala

Gran concierto El Trono de México en Guatemala

20º. Aniversario

03 de mayo de 2025

Forum Majadas zona 11 ciudad Gt

- Localidades
- Diamante Q800
- Oro Q560
- Plata Q350

Compre sus entradas en: www.tuboleto.com



Correos facilita el trámite aduanero sin salir de casa, con tecnología y mensajería

Como parte de la recuperación postal, Correos de Guatemala lanzó una opción práctica y gratuita para las personas que reciben paquetes del extranjero y deben cumplir con el proceso aduanero.

Ahora, los usuarios pueden realizar el trámite de liberación de sus paquetes sin necesidad de acudir personalmente al Palacio de Correos, por medio del servicio de desaduanaje remoto.

Cuando un paquete llega al país, primero es evaluado por la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) para determinar si debe pagar impuestos. Si es así, se traslada a la Aduana de Fardos Postales, y ahí comienza el proceso para que el destinatario pueda recibirlo.

Correos de Guatemala ofrece dos formas de realizar este trámite:

- **Presencial:** La persona se presenta en el Palacio de Correos y, en su presencia, se abre el paquete y se hace la gestión correspondiente.
- **Desaduanaje Remoto:** El destinatario autoriza a Correos, mediante una carta, a realizar el trámite por él. El equipo coordina por WhatsApp para identificar el contenido del paquete, la SAT calcula el impuesto, y se envía al usuario un formulario para realizar el pago en cualquier banco del sistema. Una vez enviado el comprobante, el paquete es entregado directamente en casa sin costos adicionales.



El proceso inicia con una notificación vía WhatsApp del número **2318-7700**, donde el usuario es informado de que su paquete está listo para gestión. Este servicio ya está disponible a nivel nacional y fue creado para ahorrar tiempo, evitar filas y apoyar especialmente a quienes viven lejos, trabajan o no pueden movilizarse fácilmente.

**TELECOM
CONNECT
SUMMIT
2025**

Impulsando el futuro de la
**INFRAESTRUCTURA
DIGITAL
SOSTENIBLE**

Regístrate aquí

15 MAYO

GRAN SALÓN ROBLE
HOTEL INTERCONTINENTAL
08:00 A 18:30 H.

ORGANIZADO POR:



PATROCINADO POR:



MEDIA PARTNER





Grupo AG impulsa construcciones más responsables y entrega a 33 empresas declaraciones de huella de carbono

En un paso decisivo hacia la transformación del sector construcción, Grupo AG entregó declaraciones de huella de carbono y registros de Industria Circular a empresas que están integrando prácticas sostenibles y materiales certificados en sus proyectos.

“Estos dos documentos de gran valor que los posicionan en un lugar altamente competitivo dentro de la industria, son reflejo de nuestro compromiso con una construcción más responsable y resiliente”, expresó Isabel Moya, directora de Mercadeo.

Las declaraciones y registros entregados por Grupo AG permiten a las empresas respaldar de forma técnica el impacto ambiental de los materiales utilizados, especialmente las varillas de acero Grado 60 y 80, fabricadas con un alto porcentaje de material reciclado y bajo estrictos parámetros de eficiencia energética.



Entre las empresas que recibieron su declaración de huella de carbono destacan Grupo Precon, AICSA, Grupo Cayalá, Grupo Macro, Grupo Rosul, Fondo BPS, Qualicons, Spectrum, Grupo STI, Sermasa, Próceres Desarrollos, Intepro, Estructuras Verticales, Rodio Swissboring, Torelo, Desarrolladora Bloque, DYC, CMN, Grupo ITSA, Milesimo, Grupo DOP, Sur Desarrollos, Torre Ferrán, Productos del Aire, Grupo Muratori, LC Constructora, Grupo E4, Spazio Residencias, Corporación Tyrsa, Grupo Altamira, Quadriga, Metroproyectos y Constructora R&P.

Estas compañías son responsables de proyectos que forman parte del crecimiento urbano y comercial de Guatemala, por lo que, su participación en esta iniciativa refleja un cambio estructural en la manera en que la construcción moderna enfrenta los desafíos ambientales.

Por su parte, empresas como APSA, CAEXSA, Condado Naranjo, Grupo Cenisa, Ingenio La Unión, INMACO, Nabla Acero, Plasti Export, Proto Export, Rosmo y Samboro recibieron el registro de Industria Circular, un programa que apoya el manejo adecuado de residuos metálicos en Guatemala.

Carlos Fuentes, director Comercial de Grupo AG, destacó *“cada entrega de Acero AG es más que un producto: es una experiencia de calidad, de servicio que refleja que llevamos al cliente en el corazón, de innovación constante y de sostenibilidad real”*.

Gracias a la adopción de energías renovables, mejoras en eficiencia de combustibles y mayor uso de insumos reciclados, Grupo AG logró reportar en su cuarto informe de sostenibilidad la emisión de CO₂ por tonelada de acero de 1.25 tCO₂e/t, para este año busca reducir su huella de carbono, alcances 1 y 2, en -5%, posicionándose como líder en producción de acero bajo en carbono en la región Latinoamérica.

Cuando un proyecto utiliza materiales certificados, no solo está construyendo infraestructuras más responsables con el medio ambiente, sino que también está garantizando la calidad, seguridad y durabilidad de las viviendas y espacios para vivir, trabajar y construir sueños. Apostar por productos verificados es apostar por un futuro más sólido, donde cada estructura representa no solo un logro arquitectónico, sino también un compromiso real con quienes la habitarán.

“Cada vez que ustedes eligen construir con nuestro acero de bajo impacto en emisiones de CO₂, ustedes están apostando por una forma de hacer empresa que pone en el centro a las personas y al entorno”, finalizó Gabriela Roca, Directora de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Grupo AG.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Victorio & Co. Reabrió su tienda en Géminis con la gama ultra alta



Victorio & Co., el referente en mobiliario de gama ultra alta celebra la apertura de su tienda en el exclusivo comercial Géminis 10, en el tercer nivel de la Torre Sur. Este nuevo espacio ofrece una experiencia única donde el diseño vanguardista, los materiales selectos y la perfección en los detalles se conjugan para transformar cada ambiente.

Cada pieza de Victorio & Co. es una declaración de carácter, poder y sofisticación. Inspirados en la fuerza del caballo y la precisión del diseño contemporáneo, sus creaciones no solo interpretan las tendencias: las lideran. Victorio & Co. ofrece una experiencia inmersiva única: un concepto donde cada mueble en exhibición está disponible en stock, listo para transformar espacios excepcionales. Entendiendo al mercado, la marca busca exclusividad inmediata, no producción en masa. Es un nuevo estándar de lujo, expresó Edwin García, director de Victorio & Co.



Los diseños, formas audaces, texturas refinadas y la selección de materiales convierten a cada mueble en una obra de arte funcional. La nueva tienda invita a los visitantes a vivir una experiencia sensorial única, donde la luz revela cada matiz y el diseño habla por sí mismo.

Cada mueble de Victorio & Co. es una obra maestra elaborada por manos artesanas guatemaltecas. Expertos en su labor, estos artistas se encargan de cuidar cada detalle en sofás, salas, comedores, dormitorios, sillas, camastrones, mesas y mucho más, imprimiendo carácter y perfección en cada pieza.

En Victorio & Co., el mobiliario alcanza estándares de talla internacional. Cada pieza en stock es cuidadosamente preservada y exhibida, garantizando calidad excepcional y disponibilidad inmediata. La tienda abre sus puertas de lunes a sábado, de 10:00 a 20:00 horas, en un espacio diseñado para inspirar.

Al ingresar a la tienda, visitantes y clientes vivirán una experiencia inmersiva, donde la elegancia y la audacia se materializan en muebles a la medida. Con esta apertura en Géminis 10, Victorio & Co. reafirma su compromiso de ofrecer mobiliario que no solo embellece espacios, sino que redefine el lujo y la autenticidad en cada proyecto de interiorismo.



Gánate un Audi Q3 con LG y MAX

LG Electronics (LG), MAX y Audi, siempre a la vanguardia en innovación, reafirman su compromiso en ofrecer a sus clientes lo más nuevo en tecnología a través de una promoción espectacular para los guatemaltecos. Como parte de su esfuerzo por premiar la preferencia de sus clientes, invitan a todos los amantes de la elegancia y la innovación a participar en una promoción exclusiva, que les brinda la oportunidad de ganar un espectacular Audi Q3. Sin duda, ¡una promoción única para los amantes de un auto de alta categoría!

El Audi Q3 combina fuerza y presencia, es un modelo equipado con numerosas soluciones y sistemas de asistencia que ayudan al conductor cuando circula por la ciudad o en trayectos largos; Desde el 23 de abril hasta el 15 de julio de 2025, por cada Q500 en compras de productos LG que se realicen en MAX, tanto en puntos de venta físicos canales virtuales www.max.com.gt, WhatsApp 2423-0100 y el programa de televisión VIDA MAX TV, los consumidores obtendrán automáticamente una oportunidad para participar en el sorteo de este increíble automóvil. El afortunado ganador será seleccionado en un único sorteo que se llevará a cabo el próximo 18 de julio de 2025.

La promoción incluye toda la gama de productos LG disponibles en MAX, desde televisores, equipos de audio LG xboom, estufas, equipos de refrigeración, lavadoras y secadoras o los confortables equipos de Aire Acondicionado, todos los anteriores ofrecen soluciones tecnológicas pensadas para mejorar la vida de las personas a través de la innovación. Desde electrodomésticos de alta eficiencia hasta lo último en entretenimiento para el hogar, LG pone al alcance de todos, innovación de clase mundial.

Una alianza que transforma la experiencia de compra: "con esta alianza exclusiva entre LG y MAX, los guatemaltecos no solo acceden a la más avanzada tecnología para sus hogares, sino que también tendrán la oportunidad única de llevarse un Audi Q3. Esta promoción es una forma de premiar su preferencia y hacer de cada compra una experiencia memorable. En LG creemos que la tecnología debe mejorar cada aspecto de la vida diaria, creando momentos extraordinarios en el día a día de nuestros usuarios. Por eso, estamos muy emocionados por esta promoción.", afirmó Luis Pablo Flores, Gerente de Mercadeo para LG Centroamérica."

"Continuando con nuestro compromiso de brindar la mejor en innovación a nuestros clientes, así como experiencias únicas, en MAX nos sentimos emocionados de presentar esta promoción junto a LG y Audi. Este tipo de iniciativas refuerzan nuestra visión de seguir trabajando cada día para transformar la vida de los guatemaltecos, acercándolos a lo mejor de la tecnología", comentó Martín Prera, director de Mercadeo de Grupo DISTELSA.

LG en alianza con MAX y Audi, continúan demostrando su liderazgo en el mercado guatemalteco no solo a través de productos innovadores, sino también mediante este tipo de promociones únicas en el mercado, que ofrecen un verdadero valor a sus consumidores. Además de brindar la mejor tecnología para los guatemaltecos, ¡esta es una promoción que no querrán perderse! Con estas experiencias se confirma que con MAX y LG ¡Life's Good!



El Trono de México en dos conciertos en Guatemala, Forum Majadas

Llegó a Guatemala el Trono de México, una agrupación que celebra con los guatemaltecos, sus primeros 20 años de trayectoria musical.

Dos conciertos se presentarán en el país, específicamente en Forum Majadas, en la zona 11 de la ciudad de Guatemala. Este viernes 02 de mayo y el sábado 03 de mayo a partir de las 20:00 horas.

Pero la agrupación, será acompañada por el guatemalteco, Osnel Estrada y su Norteña Banda.



Durante la conferencia de prensa, Lalo Ávila, vocalista del

Trono de México no descartó una posible participación con la banda guatemalteca, que abrirá sus conciertos en la ciudad de Guatemala.



Lalo, además indicó que traen un gran repertorio musical para sus conciertos, que viene desde sus primeros éxitos hasta lo más actual. Manifestó que lo más importante es compartir con su público y que traen regalos para disfrutar con los guatemaltecos. Además, Lalo indicó que han preparado un show espectacular junto a la producción para todo sea de primer nivel.

Historia del Trono de México:

El Trono de México nació en Santo Tomás de los Plátanos, Estado de México, en septiembre de 2004. La agrupación se formó con la participación de seis jóvenes talentosos que unieron sus esfuerzos y habilidades para incursionar en el

competitivo mundo de la música. Inicialmente, se especializaron en el género duranguense, pero con el tiempo expandieron su repertorio para incluir mariachi, huapango, balada, bachata, orquesta, cumbia, corridos y acústicos.

Discografía y Reconocimientos

2004: Su primer álbum, "Soy Dos Veces Mexicano", marcó el inicio de su exitosa carrera en la música regional mexicana. Incluía temas como "Me Sacaron del Tenampa" y "Soy Dos Veces Mexicano".

2005: Lanzaron "El Pe\$udo" con éxitos como "Mejor me Voy" y "Muñeca Ojos de Miel".

2006: Publicaron "El Muchacho Alegre", que les dio gran reconocimiento con canciones como "No te apartes de mí" y "Tú de qué vas".

2007: Con "Fuego Nuevo", lograron mantener su popularidad con temas como "Se fue" y "Prometiste Volver".

2008: "Almas Gemelas" consolidó aún más su éxito, destacando sencillos como "Almas Gemelas" y "Por Amor a Ti".

2009: Presentaron "Más Fuerte Que Nunca" y "Hasta Mi Final", con éxitos como "Te quiero tanto" y "Ganas de volver a amar".

2010: "Quiero Decirte que Te Amo" fue otro éxito, incluyendo sencillos como "Te Recordaré" y "Creí".

2011: El álbum "Sigo Estando Contigo" incluyó populares temas como "La Ciudad del Olvido" y "Sentimientos Encontrados".

2012: "A Corazón Abierto" presentó éxitos como "Confieso" y "A Corazón Abierto".

2013: Publicaron "Irreemplazable" con temas destacados como "Me Pediste" y "Ya lo Vez".

A lo largo de su trayectoria, El Trono de México ha sido galardonado y nominado en numerosos premios, incluyendo los Latin Grammy y los Premios Billboard de la Música Latina. Su música ha resonado tanto en México como en Estados Unidos, consolidándolos como una de las agrupaciones más importantes del género regional mexicano.

Legado y Impacto

El Trono de México ha dejado una marca imborrable en la música regional mexicana. Con su versatilidad y talento, han logrado conquistar los corazones de sus seguidores, manteniéndose relevantes y populares a lo largo de los años. Su dedicación y pasión por la música continúan inspirando a nuevas generaciones de músicos y fanáticos.